

Jean-Michel GEERAERT

Directeur du marché des professionnels

Jean-Michel GEERAERT est Directeur du marché de l'Agriculture et de la Prévention au sein de la compagnie d'assurances dommages Pacifica / Crédit Agricole Assurances.

A ce titre, il est membre du comité de direction de Pacifica.

Jean-Michel GEERAERT a débuté son parcours professionnel au service des assurances agricole de l'UAP. Il y a exercé différentes fonctions : analyste, responsable marketing puis responsable du service des assurances agricoles. Il a ensuite intégré l'inspection de l'UAP puis d'AXA au service des agents généraux et des courtiers en France. Ses principales missions portaient sur des sujets de souscription, de gestion des sinistres et d'animation commerciale dans le domaine de l'agriculture et de l'agro-alimentaire.

En 1999, Jean Michel GEERAERT intègre Pacifica pour créer les solutions assurances agricoles du Crédit Agricole.

Il est nommé directeur du marché de l'Agriculture en 2006, élargit ses responsabilités au marché des Professionnels en 2007 ainsi qu'au domaine de la Prévention en 2011.

A ce titre, il conduit actuellement le programme de développement de la démarche prévention pour le compte de Crédit Agricole Assurances. Il dirige aussi les programmes de Recherche et Développement d'ordre climatique, sanitaire, financier afin de construire les nouvelles solutions de sécurisation pour l'Agriculture de demain.

Jean-Michel GEERAERT est diplômé de l'Institut Supérieur d'Agriculture de Lille. Il assume également diverses responsabilités dans le monde professionnel agricole.

